

Medienmitteilung vom 15. Januar 2026

Stadt Zug

## Schlüsselübergabe neues Betreuungsgebäude Schule Herti

**Das ehemalige Schulhaus Herti wurde in den letzten zwei Jahren saniert und für die neue Betreuung Herti umgebaut. Diese Woche übergab das Baudepartement das neue Gebäude offiziell an die Stadtschulen Zug. Die Inbetriebnahme erfolgt termingerecht nach den diesjährigen Sportferien.**

Das 1975 erbaute Schulhaus Herti erhält mit der Sanierung und dem Umbau einen neuen Zweck. Im Zentrum der Schulanlage Herti gelegen, dient es nach den Sportferien als neues Betreuungsgebäude für die Schülerinnen und Schüler. Das ehemalige Schulhaus wurde bis auf die Tragstrukturen zurückgebaut und das zentrale Treppenhaus durch zwei von aussen zugängliche Treppenanlagen mit grosszügigen Aufenthaltsterrassen ergänzt. Im Innern wurde auf den vier Geschossen jeweils ein kompakter Kern mit Küche, Sanitäranlagen und Technik erstellt. Um diesen Kern herum entstanden die Räumlichkeiten für die insgesamt sieben Betreuungsgruppen. Neben einem flexibel nutzbaren Hauptaum zum Essen, Spielen und Basteln, können sich die Kinder in einem akustisch gedämmten Bewegungsraum austoben. Etwas ruhiger zu und her wird es im Hausaufgabenraum gehen. Der Höhepunkt für die Kinder werden in diesem Raum die Lernwaben sein. In den aus Holz gefertigten, neben- und übereinander angeordneten Waben finden sie Rückzugsorte zum Lesen und Ausruhen. Genügend Platz zum Spielen und Austoben gibt es auch auf den gedeckten Terrassen und im neu gestalteten Außenraum mit Grünflächen, Bäumen und Sitz- und Spielanlagen.

Auch die Erweiterung der Schulanlage Herti in unmittelbarer Nachbarschaft erfolgt termingerecht. Der Rohbau konnte im vergangenen Sommer abgeschlossen werden. Der Innenausbau und die Außenanlage sollen bis Dezember 2026 fertiggestellt sein. Vorgesehen ist, dass die neue Schulanlage wie geplant nach den Sportferien 2027 in Betrieb genommen werden kann.

Für Auskünfte:

Stadträtin Eliane Birchmeier, Vorsteherin Baudepartement, 058 728 96 01

((Bildlegende))

Schlüsselübergabe des neuen Betreuungsgebäudes in der Schulanlage Herti (v.l.): Kai Bruhnse, (Standortleitung Betreuung), Etienne Schumpf (Stadtrat und Vorsteher Bildungsdepartement), Eliane Birchmeier (Stadträtin und Vorsteherin Baudepartement) und Christoph Stäubli (Leiter Abteilung Hochbau, Baudepartement).